

Pereira, 7 de febrero del 2023

Energía de Pereira entrega **Kits escolares** en Pereira y cartago

Energía de Pereira hace su aporte a la educación de la niñez en las comunidades rurales de Pereira y Cartago, entregando cerca de 400 kits escolares.

La Empresa inició la entrega de diferentes elementos escolares para empezar el año escolar, este kit está compuesto por cuadernos, colores, lapiceros, lápiz, borrador, sacapuntas, regla, cartuchera, carpeta y maletín.

La entrega se hará en Pereira en instituciones educativas como Filo Bonito, El Tigre, Cauquillo, La Suecia, Honda, Morelia, Cañaveral y la Comuna del Café. Por su parte, para Cartago se beneficiarán los estudiantes de Luis Carlos Peña, Fabio Salazar Gómez, Roberto Delgado y Heliodoro Peña, ubicadas en zona rural.

Desde hace ocho años Energía de Pereira integró a su programa de responsabilidad social el componente de educación, con Gigantes de la Energía, apoyando a la



niños y niñas en sus procesos de aprendizaje, no solo con la entrega de kits escolares, sino también con el desarrollo de la Feria de la Ciencia Energética que se realiza cada año.

Desde el 2018 se han entregado aproximadamente cinco mil kits escolares, impactando positivamente a más de 200 instituciones urbanas y rurales en las zonas de influencia de la empresa.

“Estos kits son muy importantes para los niños, las veredas tienen muchos problemas económicos y se les dificulta tener todos los elementos necesarios para su aprendizaje”, menciona la docente María Liliana Gómez de la Escuela Luis Carlos Peña.

El programa Gigantes de la Energía también contempla una actividad de acompañamiento lúdico - educativa con títeres, dejando un mensaje de enseñanza sobre el cuidado ambiental.

Página web: www.eep.com.co

Redes Sociales:

Facebook: @EmpresaEnergiaPereira

Instagram: @EnergiaDePereira

Twitter: @EnergiaPereira

Comunicaciones Energía de Pereira

